
 
Herr Iblher berichtet ergänzend zu den schriftlichen Ausführungen über die wesentlichen 
Maßnahmen in 2016. 
Er äußert dabei die Bitte, sich seitens der Selbstverwaltung intensiver zu beteiligen. So wür-
de nicht nur Interesse gezeigt, es könnten sich ggf. auch Möglichkeiten bieten, die Partner-
schaften auf anderen Ebenen fortzusetzen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


